



きりんぐみ

H28. 5月号

しゃがいふくしほうじん しょうとくふくしがい なまむぎほいくえん
社会福祉法人 尚徳福祉会 生麦保育園



風薫る5月、若葉が輝く季節になりました。新年度が始まって1カ月が過ぎました。5月は戸外で体を動かすには絶好の月です。子供たちは、跳んだり、走ったり全身に風を浴びながら元気いっぱい遊んでいます。気温の変化も激しい時期なので体温調節や水分補給などしっかりしていきたいと思えます。



こいのぼり制作

こいのぼりの模様は、指先に絵の具を付け、グルグルや点々など絵の具の感触を楽しみながら行っていました。

吹き流しは、トイレットペーパーの芯に糊を付け、4色の細長い折り紙を並べて貼るのに悪戦苦闘、自分の手元を真剣に見ながら貼っていました。目を付ける際は、白丸に黒目を置きながら自分の好きな目の位置を考えて貼っていました。中には、「なかなか上手に貼れたよ」と満足げに自分のこいのぼりを見つめている子もいました。



わんぱく団のたからじま

毎日お昼寝前に絵本を読んでいるきりん組。大好きな絵本の一つにわんぱく団シリーズがあります。「たからじま」を読んだ時、砂場のシーンが出てくると「保育園の砂場でもやりたい」とのリクエスト。早速保育室のテーブルが入るぐらいの大きな段ボールを砂場の真ん中に置くと、海に大変身。柄の長いスコップを持ってオールに見立て船を漕ぐ姿が見られました。又大きな砂山に小さなシャベルを沢山差してステゴザウルスの完成。次に平均台とタイヤで橋を作るなど想像力に溢れる子ども達でした。



英語であそぼう

前日に「英語って知っている？」と子どもたちに話すと、「出来ないからドキドキする。」「難しそう」と言う声、外国人の先生と、色や動物、数字など音楽に合わせて歌ったり絵にタッチしたりと自然に大ハッスル。終って一言「楽しかった～」皆の顔が笑顔になっていました。

大根の収穫

うさぎ組の時に畑に植えた大根を収穫。去年は、お花の栽培だったので収穫するのは初めての事で楽しみにしていました。大根の茎を力いっぱい引くとチビ大根が沢山採れ大喜び。タライに水を張り自分の大根を優しく洗っていました。

お願い

*衣服や歯ブラシ、コップなどに名前のない物もあります。歯ブラシは、名前が直ぐに消えてしまいますのでご確認のほど宜しくお願い致します。

お知らせ

5月28日(土)クラス懇談会を予定しております。是非ご参加ください。